

# 26 de marzo de 2024

#### **Primeras Planas**

Y 100 días después... se descarrila Tren

Inai necesita dientes para castigar hasta al presidente

Se fragmenta el Cártel del Pacífico

Tregua entre Ardillos y Tlacos redujo en 23% asesinatos en Guerrero

Demanda la ONU un inmediato alto el fuego en Gaza

Migración deporta a miles de menores entre reclamos por no respetar la ley

Mil 800 soldados buscan a 8 secuestrados

Goteras homicidas

Amargo respaldo

Reforma

El Universal

Excélsion

<u>Milenio</u>

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

**Ovaciones** 

# Secretaría de Seguridad Ciudadana

### SSC vigilará los accesos a CDMX

Un total de 30 unidades de personal de la **Subsecretaría de Control de Tránsito** de la **Secretaría Seguridad Ciudadana** apoyará la vialidad en las entradas y salidas de carreteras durante la Semana Santa. "Es un dispositivo de auxilio vial para ayudar a la ciudadanía que ingresa y sale de la Ciudad, principalmente aquellos que presenten fallas mecánicas", dijo Omar Machuca, coordinador operativo de Tránsito de SSC. <u>El Universal / La Jornada / El Sol de México / La Prensa</u>

#### Reclusorios inician actos de Semana Santa

Con procesiones, misas y ramos en las manos fue como decenas de personas privadas de su libertad que están en diferentes **Centros Penitenciarios** de la CDMX escenificaron el Domingo de Ramos y con ello, dieron por iniciadas las celebraciones católicas de la Semana Santa. Las actividades fueron organizadas por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través de la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario**, contando con el apoyo de las diferentes Arquidiócesis Católicas. 24 Horas

#### Participan 170 mujeres policías en Torneo de Tiro

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que 170 mujeres policías de las distintas corporaciones de la dependencia participaron el pasado fin de semana en un torneo de tiro en las instalaciones del Stand de Tiro Balbuena, ubicadas en la colonia Aeronáutica Militar, en la alcaldía Venustiano Carranza. + Chilango

## La Conversación en la Redes Sociales. Imagen del día

Personal especializado de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóndores, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, trasladó a una pareja, quienes sufrieron diversas heridas, derivadas de un accidente en motocicleta, a la altura de la carretera federal Cuernavaca-Acapulco. Reporte Índigo

Conoce herramientas de seguridad que te ayudarán a prevenir accidentes viales, en **#OvialTips y #SomosSSC**. Reforma

## Cae "El Bola", generador de violencia en Zona Oriente

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a Jorge Carlos "N", alias "El Bola", sujeto identificado como generador de violencia en la zona oriente de la CDMX y ligado al menos con dos homicidios. La captura se dio en el municipio mexiquense de Nezahualcóyotl. <u>Diario de México</u> / <u>La Jornada</u> / <u>Metro</u> / <u>Basta</u> / El Día



# 26 de marzo de 2024

#### Matan a hombre frente a su esposa

**Elementos de la SSC** capitalina capturaron a un sujeto que dio muerte a balazos a un masculino al interior de su domicilio, en calles del pueblo de San Miguel Topilejo, en la alcaldía Tlalpan. Al lugar arribó personal del **ERUM** para certificar la muerte de la víctima. <u>Basta</u>

#### Atoran a pistolero que atacó a hombre

Luego de ser alertados de una riña en las calles Chilpa y Leonardo Da Vinci, de la colonia Santa María Nonoalco, en la alcaldía Benito Juárez, **oficiales de la SSC** tomaron conocimiento de un hombre lesionado por disparos de arma de fuego y detuvieron al probable responsable. Basta

#### Feminicidio a puñaladas en Iztapalapa

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre que dio muerte a cuchilladas a su pareja sentimental, tras una discusión al interior de un inmueble, en la colonia Ejército Constitucionalista, alcaldía Iztapalapa. <u>La Prensa</u> / <u>Basta</u>

#### Roban casa de cambio en la colonia Anzures

**Elementos de la SSC** acudieron a una casa de cambio que fue asaltada en las calles Leibniz y Víctor Hugo en la colonia Anzures en alcaldía Miguel Hidalgo. No se reportaron detenidos. Reforma / Metro

#### Cayó por violador

Un hombre fue detenido luego de que intentó huir al ser descubierto por su pareja abusando de su hijastra de 8 años. De acuerdo con **reportes policiacos**, el sujeto intentó escapar por la ventana de su vivienda, pero se cayó, ahí lo atraparon y lo golpearon. <u>El Gráfico</u>

#### Goteras homicidas

El último caso ocurrió ayer cuando dos mujeres "enamoraron" a dos hombres, los robaron, los drogaron y mataron a uno de ellos. Elementos de la FGJ ya realizan investigaciones para localizar a las presuntas homicidas. A través de las cámaras de seguridad, la cara de una de las homicidas quedó en video por lo que ya es buscada por **elementos de la SSC** y personal de inteligencia de la Fiscalía. <u>La Prensa</u> / <u>El Gráfico</u>

## Generación Z encabezará a Unión Tepito

Tras la caída de El Chori, el liderazgo de la banda delincuencial está recayendo en menores de 30 años como El Elvis, Los Paraguayos y La Canica, de acuerdo con mandos policiales de CDMX. Es la generación Z que reemplaza a los millennials del cártel capitalino y, a diferencia de la vieja guardia que veía a la criminalidad como una vía para escapar de la pobreza, los nuevos capitanes tienen dinero suficiente para vivir con las comodidades de la clase media. Milenio

### Intensifican vigilancia en la Central de Abasto

Durante esta temporada de Semana Santa habrá vigilancia especial en la Central de Abasto para evitar asaltos. Se custodiará el recinto con más de 600 cámaras y 100 botones de pánico conectados al C2 instalado al interior del edificio. En materia de vialidad se invitará a los conductores a estacionarse en las zonas designadas. Basta

### **Semana Mayor**

La alcaldía Cuajimalpa dio banderazo al **operativo Escudo Semana Santa 2024**. Participan 500 elementos de distintas corporaciones, entre ellas la Guardia Nacional. La finalidad de este operativo es inhibir el robo a casa. Así como en centros comerciales, deportivos y parques. Reforma



# 26 de marzo de 2024

#### Proyectos de los candidatos a la alcaldía de Cuajimalpa

Los habitantes de Cuajimalpa, una de las demarcaciones más seguras de México, deberán elegir el próximo 2 de junio al nuevo edil; en entrevista con Crónica, los candidatos Carlos Orvañanos (de la coalición Va Por México), Gustavo Mendoza (de Morena) y Viridiana Pérez (de Movimiento Ciudadano) dieron un panorama general de la demarcación. La alcaldía Cuajimalpa se ha consolidado como la más segura debido a la coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La Crónica de Hoy

## Artículo: No Choros, choris ni tomates / Salvador Guerrero Chiprés

Durante la semana pasada, la SSC capitalina, y la FGJ, encabezadas por **Pablo Vázquez** y Ulises Lara, en coordinación con la Semar, detuvieron en operativos a tres líderes de la llamada Unión Tepito, considerados entre los principales generadores de violencia en la CDMX y en sus alrededores cercanos. La SSC y la FGJ han detenido a más de dos mil 500 generadores de violencia de alto impacto. El Heraldo de México

#### Columna Saber Político: De campaña en la CDMX / Raúl Avilez Allende

Las campañas de retiro y destrucción de propaganda en la CDMX son tan evidentes y excesivas que, si la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quisiera, podría investigar a estos grupos de choque y guerra sucia, que seguramente son captados por las cámaras del C5. Evidentemente, hay una decisión de no involucrarse en temas electorales. Veremos si la decisión es la correcta. <u>Contra Réplica</u>

### Columna Segunda Vuelta: Derecho a réplica de periodistas difamados / Luis Muñoz

Como parte de las acciones para promover un voto razonado e informado de las personas en prisión preventiva sin sentencia firme, el IECM, en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina**, transmitieron en diversos centros penitenciarios el Primer Debate a la Jefatura de Gobierno, realizado el pasado 17 de marzo. Diario Imagen

## Policiaco

#### Deja volcadura un muerto y 3 heridos

Tres personas lesionadas y una sin vida fue el saldo de una volcadura que se registró en el cruce de Periférico, Canal de San Juan y el Eje 8 Sur, en la colonia Constitución de 1917, en la alcaldía Iztapalapa. Al lugar llegaron **elementos de la SSC**, quienes solicitaron unidades médicas para atender a los 4 tripulantes del auto; paramédicos corroboraron la muerte de una persona atropellada. <u>Basta</u> / <u>Reforma</u> / <u>La Prensa</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Metro</u>

#### Sistema Penitenciario

# Transmiten en cárceles el debate de candidatxs a la Jefatura de Gobierno

El Instituto Electoral de la CDMX, en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, informaron que en diversos **centros penitenciarios** transmitieron el primer debate a la Jefatura de Gobiern con el fin de conocer las propuestas de las tres candidaturas. <u>+ Chilango</u>

#### Piden quitar patria potestad a recluidos

La senadora del PRI, Verónica Martínez García, señaló que promueve una iniciativa para reformar el Código Civil Federal, donde se busca que una persona pierda la patria potestad sobre sus hijos cuando sea vinculada a proceso o condenada por el delito de feminicidio, con el fin de garantizar el interés superior de la niñez. Basta







# 26 de marzo de 2024

### Justicia

### 3 de cada 10 taxis son "piratas"

Las denuncias por la operación de "taxis piratas" ha aumentado en los últimos años. Los denunciantes informaron que algunos vehículos circulan por las calles sin placas y otros más las portan o esconden los datos con cinta adhesiva, e inclusive con metálicas del Edomex, por lo que existe temor de que se utilicen para cometer delitos. De acuerdo con datos de la Fiscalía de la CDMX, de 2018 a 2022 se registraron un total de 4 mil 385 delitos a bordo de taxis públicos. <u>Basta</u>

### **Imagen Destacada**



